



En visite au Cameroun depuis le jeudi 12 juillet dernier, le président de l'Union Africaine Moussa Faki Mahamat a promi une assistance au gouvernement Camerounais pour la réussite du plan d'urgence humanitaire destiné aux régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest.

C'est est au cours des échanges avec son hôte que le Président de la commission de l'union Africaine Moussa Faki Mahamat a adressé un message de compassion aux populations victimes des violences dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest.

"Je sais que les évènements auxquels se livrent les populations dont vous faites référence ont des conséquences dramatiques sur les populations civiles innocentes. Je voudrais leur exprimer ma solidarité et ma compassion. Dès mon retour au siège, je ferai prendre des mesures idoines pour que cette solidarité se traduit dans les faits à travers une initiative pertinente à laquelle appelle la situation.", a-il déclaré.

Le plan d'aide humanitaire est cet élan de solidarité instruit par le président de la République le 20 juin dernier dans le but d'apporter de l'aide aux victimes de la crise anglophone.

Estimé à une somme globale de 12, 7 milliards de Fcfa, elle sera réparti dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest en proie aux violences.

L'enlisement de la crise sociopolitique qui paralyse les régions anglophones du Cameroun depuis bientôt deux ans, cristallise désormais toutes les attentions à l'échelle continentale et même internationale.